Lettre 10 du mardi 20 avril 2021

" A vous d'en être les témoins". L'évangile de dimanche se termine ainsi.

Nous devrions donc entendre cette parole, la comprendre, la faire nôtre, pour ensuite l'annoncer, la partager.

Nous tous, entendons cet appel du christ à devenir les témoins de sa parole.

Quelle responsabilité, et combien ce chemin est difficile !!!!!

Être témoin de l'amour de Dieu consiste à donner et à se donner, avoir toujours un regard généreux sur "l'autre", une parole généreuse qui peut libérer et faire grandir, un geste généreux qui peut rendre le sourire à l'opprimé, au désemparé.

Ayons confiance, le Seigneur nous accompagne. Soyons-en convaincus.

Je vous souhaite, une nouvelle et bonne semaine de confinement, plus acceptable cette fois-ci et vous dis à bientôt

Solange